

Ciudad Real



La alcaldesa Rosa Romero, inaugura el mercado solidario, una iniciativa de la ONG global humanitaria que aúna diversidad cultural y cooperación al desarrollo

La Alcaldesa destaca la labor de Global Humanitaria y sus proyectos y reflexiona sobre el hecho de que en momentos de crisis como el actual hay que seguir ayudando a quienes más lo necesitan. Además, Rosa Romero, reconocía que actualmente las partidas de ayudas a la cooperación internacional y al desarrollo se han reducido en todas las administraciones, por lo que iniciativas como éstas, pueden ayudar a compensar y paliar la disminución de las ayudas oficiales. La dimensión solidaria del Mercado que impulsa Global Humanitaria, descansa en una triple condición: la presencia de artesano de proximidad de distinta procedencia cultural, la información pública sobre realidades que vulneran los Derechos Humanos como el trabajo infantil y la explotación sexual de la infancia, y finalmente, la posibilidad de apoyar con la compra de artesanías, las actividades de cooperación al desarrollo que lleva a cabo Global Humanitaria, que también tiene una stand informativo en el Mercado.



Rosa Romero inaugurando el mercado solidario



Solana del Pino

“El diputado provincial Joaquín García Cuevas mantiene una reunión de trabajo con los Concejales del Grupo Popular”

Denuncian públicamente las tropelías de la Alcaldesa por su nefasta e interesada gestión en el Ayuntamiento donde es nula la información al Grupo Popular y la parcialidad en la gestión Municipal, que responde más a la opacidad que a la transparencia; donde la Sra. Alcaldesa olvida el principio básico de atención a todos los ciudadanos y por igual. Mencionar irregularidades en su gestión, como las licencias de obras que no se corresponden con la realidad en detrimento económico del Ayuntamiento Después de agotar las vías administrativas desde el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, este Grupo estudia el Contencioso para poder acceder a los correspondientes expedientes.



García Cuevas con el Grupo Municipal Popular

Ciudad Real

“El diputado regional Francisco Gil-Ortega: “Tras 30 años, el PSOE pensó que la región era suya y que podía hacer lo que quisiera con el dinero de los ciudadanos”



Francisco Gil-Ortega

Gil-Ortega se ha referido al debate sobre Geacam, una empresa con una plantilla “inasumible” de 2.500 trabajadores, que era utilizada por el PSOE como “un nido de colocación de personas allegadas al Gobierno” Esa empresa, “es demasiado grande y no se puede mantener” por eso se ha hecho a los trabajadores una oferta para que “puedan mantener sus puestos de trabajo sin perder derechos, sin privatizar la empresa y sin despedir a nadie”. “Ya quisiera cualquier gobierno hacerle una oferta así, debe ser atendida y tomada en cuenta por trabajadores y sindicatos”, ha comentado. Gil-Ortega ha comentado que “poco a poco van saliendo a la luz cosas” y no descarta que puedan presentarse más querellas “porque esto es un sinfín de despropósitos”.

Ciudad Real

“El portavoz del GPP en las Cortes Regionales Francisco Cañizares: “El PSOE sigue queriendo dar lecciones y evitar que se solucionen los problemas que ellos mismos provocaron”

Sobre los Presupuestos Generales de Castilla-La Mancha

“Son los presupuestos más austeros y rigurosos pero también los más sociales de la historia de la región”. El 85,4 de los presupuestos se destina a sanidad, educación y servicios sociales. Cañizares se ha referido a las últimas declaraciones realizadas por el secretario general de los socialistas de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, contra el Gobierno regional y ha asegurado que el PP no va a permitir lecciones del que ha sido el vicepresidente del Gobierno que arruinó Castilla-La Mancha con unas cuentas que no se correspondían con la realidad y que gastó a manos llenas, cuando no era el momento, despilfarrando el dinero en cosas absolutamente prescindibles que ahora tenemos que pagar con el esfuerzo de todos”.



Francisco Cañizares

Ciudad Real

“La diputada regional María José Ciudad: “El PSOE ha mantenido una actitud frívola, incendiaria y de poca altura política”

Presupuestos Generales de Castilla-La Mancha



M^a José Ciudad

La diputada regional ha manifestado que “no es tiempo de algaradas, de alarmas o de montar espectáculo en la sede parlamentaria y mucho menos en la calle, es tiempo de trabajar y de arrimar el hombro”. El Consejo de Gobierno aprobó la semana pasada el proyecto de Ley de los Presupuestos Generales de la Junta para el ejercicio 2012, y esa misma tarde, el Plan Económico y Financiero de la presidenta Cospedal recibía el aval del Gobierno de la Nación, un plan que, según Ciudad, es “fundamental, puesto que asienta las bases de las reformas y de las medidas a tomar a lo largo del presente ejercicio para que Castilla-La Mancha pueda seguir adelante con garantías de futuro y ser parte importante de la recuperación económica regional y nacional”.

Puertollano



El portavoz del Grupo Popular en la Diputación, David Marín: “La nefasta gestión del anterior Gobierno socialista ha supuesto es estrangulamiento de la economía real de la región”

Presupuestos Generales de Castilla-La Mancha

Con estos presupuestos se sientan las bases de la recuperación económica y la creación de empleo. El portavoz del Grupo Popular ha recordado que cuando el PP llegó a la Junta se encontró con las arcas vacías y, además, con 611.00 facturas sin pagar y otras obligaciones por más de 3.600 millones, además de la deuda financiera por 7.200 millones de euros. “Sin dinero, poco se puede hacer y el PP, consciente de ello y desde la responsabilidad, ha decidido priorizar y gastar el poco dinero del que dispone, por culpa de la herencia recibida del PSOE, en lo primordial, es decir, en los servicios sociales básicos”, ha comentado Marín. David Marín ha comentado que los ciudadanos deben saber en todo momento la verdad “ese es el compromiso de María Dolores Cospedal y del Partido Popular”.



David Marín